



Des talents de photographes !

publié le 14/12/2015



La municipalité de Coulonges-sur-l'Autize a ouvert à partir du 2 décembre 2015, une nouvelle salle d'exposition au-dessus de la Bibliothèque pour former avec cette dernière un **Espace Culture et Création**. L'inauguration a eu lieu en présence d'élèves du collège qui ont contribué à l'exposition et animé la soirée.



Une première exposition est proposée jusqu'au 15 février 2016 : « **Scènes de vie des ados à Coulonges** ». Un certain nombre d'élèves ont participé comme photographes ou comme "modèles" dans le cadre du club photos du collège ou de celui de la commune. Ils ont été conseillés par **Eric Chauvet**, photographe professionnel.





Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.